

Sobre el Premio Jean-Paul-L'Allier

La llamada para la 6ª edición está ahora abierta. La fecha límite para que las ciudades presenten su candidatura es el **30 de noviembre de 2018**.

Este premio se otorga cada dos años a una ciudad miembro de la OCPM que se haya distinguido con una realización que fomente la conservación, la valorización o la gestión de un bien situado en su territorio e inscrito en la Lista del Patrimonio Mundial.

El Premio Jean-Paul-L'Allier se creó para honrar al presidente y fundador de la OCPM, organización internacional cuya sede se encuentra en la Ciudad de Quebec, Canadá. Alcalde de dicha ciudad de 1989 a 2005, el Señor Jean-Paul L'Allier demostró con su iniciativa el afán que tenía por el desarrollo cultural y patrimonial de su ciudad. Con su gran poder de convocatoria, contribuyó al acercamiento de todas las ciudades del Patrimonio Mundial creando la OCPM.

Las ciudades que deseen presentar su candidatura tienen hasta el 30 de noviembre de 2018 para hacerlo. El nombre de la ciudad galardonada se comunicará oficialmente el 2 de junio de 2019, durante la ceremonia de inauguración del XV Congreso Mundial de la OCPM, en Cracovia (Polonia).

Enlaces de interés

- [Presentación de candidaturas y otras informaciones](#)

[Ediciones anteriores del Premio](#)

Calendario

- 30 de noviembre de 2018: Fecha límite para que las ciudades presenten su candidatura a la OCPM
- Invierno de 2019: Estudio de las candidaturas por el jurado internacional
- 2 de junio de 2019: Entrega del Premio Jean-Paul-L'Allier para el Patrimonio durante una ceremonia prevista a tal efecto

Solicitud de informaciones

Para solicitar informaciones relativas al expediente de candidatura o al premio, diríjase al Señor Félix Rousseau: frousseau@ovpm.org